

 Se entiende por Gobernanza de Internet "el desarrollo y aplicación por el Gobierno, el sector privado y la sociedad civil, en sus respectivos roles, de principios compartidos, normas, reglas, procesos de toma de decisión y programas, que modelan la evolución y el uso de Internet".

POSICIÓN GOBERNANZA DE INTERNET CR

Apoyar el modelo de múltiples partes

Apoyar la Internet libre y abierta

Apoyar un modelo que garantice privacidad y seguridad

Apoyar principios aceptados universalmente

1.- Apoyar el modelo de múltiples partes interesadas

 Costa Rica parte y defiende que Internet le pertenece a todos y que como tal, todos debemos participar en el debate sobre las reglas que deben regir la red. Lo anterior concluye que el diseño de la gobernanza de Internet debe basarse en un enfoque "multistakeholder", donde todos los sectores se vean representados, independientemente de su poder económico, político, social.

2.- Apoyar el Internet libre y abierto

 No existe motivo alguno que justifique acciones tendientes a tendientes a ejercer controles altamente restrictivos en el ciberespacio. Preocupaciones legítimas como la privacidad, seguridad y protección de la propiedad intelectual, deben ser atendidas efectivamente, pero ello no significa que se restrinja Internet de forma general.

3.- Apoyar un modelo que garantice privacidad y seguridad

 Costa Rica aboga por un modelo que garantice la privacidad y la seguridad dentro de esquemas de acceso universal. En el área de seguridad, la prioridad deber ser la protección a los niños.

4. Apoyar los principios de Gobernanza de Internet aceptados universalmente

 La Gobernanza de Internet debe estar basada en principios aceptados universalmente como la Declaración Universal de los Derechos Humanos, para regir este nuevo espacio que se abre a la humanidad, el ciberespacio.

Participación en IGF 2015

- Sesión 136, IGF: "Through the looking glass: enhanced cooperation in LAC". 13 de noviembre, 11-12.30
- Coorganizadores:
 - Carolina AguerreLACTLD
 - Andres PiazzaLACNIC
 - Rodrigo de la Parra ICANN

Participantes sesión 136, IGF 2015

 Lynn St. Amour Internet Matters

> Rodrigo de la Parra ICANN

Carla Valverde MICITT

Sebastián Bellagamba ISOC Valeria Betancourt APC (sociedad civil)

> Juan Fernández Ministerio de Comunicación (Cuba)

Ariel Graizer CABASE (sector privado, Argentina)

Demi Getschko NIC.br / CGI.br

Participación en IGF 2015

- Sesión 136, IGF: "Through the looking glass: enhanced cooperation in LAC". 13 de noviembre, 11-12.30
- ¿Cómo operacionalizar la "Cooperación mejorada" en la región? Ejemplos prácticos y mejores prácticas (incuyendo experiencias nacionales e internacionales). ¿Cuáles son los beneficios de este tipo de cooperación?
 - Propuesta CR: caso del Consejo Consultivo de Internet, Costa Rica
 - Posibilidad de que eLAC canalice la discusión a nivel de LAC
- ¿Se debería entrar a tratar la definición de "Cooperación mejorada"? (La recomendación de los participantes de la sesión es que no.) La "cooperación mejorada" se discute como trabajo en proceso, no consolidado.
- Otros
 - Se puede aprovechar la oportunidad para comentar que la reunión de Freedom Online Coalition 2016 será en Costa Rica (segundo semestre).

